

**Stuttgarter Zeitung vom 20. Dezember 2011**

## **DIE STADTVERWALTUNG BEFINDET SICH IN EINEM LERNPROZESS**

Initiative Der Impuls zur kommunalen Bildungsplanung ist vom Rathaus ausgegangen. In der Folge haben sich in Ostfildern in einer konzertierten Aktion Vertreter von Vereinen, Institutionen und Schulen zusammengesetzt, um an einer gemeinsamen Planung zu feilen. Laut dem Oberbürgermeister Christof Bolay hat die Verwaltung dabei einen Lernprozess durchlaufen. Durch die Diskussionen sei seit dem Jahresbeginn das Bewusstsein dafür gewachsen, "dass nicht allein die Verwaltung weiß, was gut und richtig ist".

Umsetzung Es gibt Schnittstellen zwischen der kommunalen Bildungsplanung und dem lokalen Aktionsplan. Letzterer verfügt über ein Budget von 170 000 Euro aus Bundesmitteln. Ein Teil der Bildungsplanprojekte könnte auch aus dem Topf finanziert werden. ber